

チャレンジオープンカンパニーを開催しました

令和6年12月4日に、岐阜県立岐阜商業高等学校1年生5名が来社し、「チャレンジオープンカンパニー」として弊社の工場見学と会社概要説明や質問コーナー等、「会社」を体験しました。

これは、岐阜県の取り組みとして、高校生の段階から県内企業の魅力を知っていただき、県内就職に繋げていくため、県内高校生を対象とした新たな就職促進事業等を実施するというものです。



弊社は今年度よりチャレンジオープンカンパニーに参加させていただきました。手探りでしたが、充実した時間を過ごすことができました。工場見学では「鉄」製品の大きさや迫力を感じながら、一枚の鉄板から作られる溶接技術をご覧いただけました。また、会社の規模や大型製品が設置できる広さなど、弊社の特色を体感していただけました。

質疑応答では、NGなしでお答えしました。また、漠然としている自身の未来に対し、不安が少しでも軽くなる話をしたり、自己紹介ができるようになるコツをお伝えしたりしました。短い時間でしたが5名の皆さんの将来に役に立てば幸いです。

弊社として、今後も積極的に参加し、無限大の未来がある若い方たちの力になれば幸いです。将来、一緒に仕事をしましょう！

弊社にお越しいただいた5名の皆さん、本当にありがとうございました。



2024年12月4日
佐竹鉄工株式会社